

Bundestrainer kommt nach Geyer

GEYER – Bei der Begrüßungsparty für Olympiasieger Eric Frenzel in seiner Heimatstadt Geyer wird weiterer prominenter Besuch erwartet. Am 26. April will auch Hermann Weinbuch, Bundestrainer der Nordischen Kombinierer, in die erzgebirgische Kleinstadt kommen. „Er hat vor ein paar Tagen am Telefon zugesagt“, sagte Jens Anders, Präsident des Skisportvereins Geyer. Der SSV und die Stadt organisieren das Fest auf dem Altmarkt gemeinsam mit Sponsoren.



FOTO: HENDRIK SCHMIDT/DPA

Weinbuch und das Techniker-Team der Nationalmannschaft werden gegen 19.45 Uhr erwartet. Eric Frenzel selbst soll gegen 17.30 Uhr auf Geyers Altmarkt empfangen werden. Er hatte als Kind auf den Schanzen im Greifenbachtal seine ersten Sprünge absolviert. In der zurückliegenden Wintersaison wurde er zum zweiten Mal Weltcupgesamtsieger in der Nordischen Kombination. Bei den Olympischen Winterspielen holte er Gold von der Normalschanze und Silber im Team. (aho)